

2024-06-08

Clara Brugada recibe constancia de mayoría como Jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México

Autor: Francisco Montaña

Género: Nota Informativa

<https://www.debate.com.mx/cdmx/Clara-Brugada-recibe-constancia-de-mayoria-como-Jefa-de-Gobierno-electa-de-la-Ciudad-de-Mexico-20240608-0079.html>

Clara Brugada recibió este sábado la constancia de mayoría de parte de la presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño Durán, como ganadora de la elección para Jefe de Gobierno realizada el pasado 2 de junio.

En su mensaje, la ahora jefa de Gobierno electa dijo que esta constancia representa la lucha de muchas y muchos ciudadanos que nunca se conformaron y lucharon por ampliar derechos y democratizar la vida pública.

"Recibo esta constancia de mayoría que expide este pleno, en cumplimiento por lo dispuesto por la ley y con este acto concluye una fase del proceso electoral, en el que las ciudadanas y ciudadanos de esta capital del país hemos ejercido nuestro derecho a votar", declaró la exalcaldesa de Iztapalapa.

Clara Brugada agradeció al IECM por su trabajo y profesionalismo en el desarrollo de todas y cada una de las etapas de este proceso electoral en la Ciudad de México, así como a los integrantes de los consejos distritales..

"De manera especial, quiero agradecer a las personas que aceptaron y que acudieron a cubrir como funcionarios de casilla y su contribución a la democracia, y también agradezco a los capitalinos, hombres y mujeres, que votaron por la opción que representamos.

"Pero también, a quienes votaron por opciones diferentes, les reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad", subrayó Brugada, quien destacó la alta participación ciudadana.

Este domingo 2 de junio el pueblo votó y su votó contó, porque en democracia todas y todos somos iguales, manifestó la jefa de Gobierno electa, tras recibir la constancia de mayoría.

Clara Brugada resaltó que el voto ciudadano representa la soberanía del pueblo para cambiar para cambiar o modificar su gobierno, y también el poder legítimo surge del voto libre, secreto y directo de las y los ciudadanos.

"La constancia de mayoría que hoy recibo simboliza el poder del pueblo expresado en las urnas", manifestó Brugada. "Me siento profundamente honrada y con la gran responsabilidad de gobernar por el bien de esta ciudad y la prosperidad de sus habitantes".

"La voluntad ciudadana en esta ciudad está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum".

Vamos a cumplir con el mandato ciudadano y los compromisos adquiridos durante la campaña, abundó Brugada, quien afirmó que trabajará en la construcción de una ciudad justa, segura, democrática, sustentable, diversa, educadora, limpia, solidaria, fraterna, productiva, incluyente, ordenada e innovadora.

"Vamos a ser un gobierno innovador, progresista, con una clara definición a favor de los que menos tienen, un gobierno democrático que reconoce la pluralidad y la diversidad", puntualizó la próxima jefa de Gobierno.

"A los habitantes de esta ciudad: no les voy a fallar. Y soy una mujer que cumple con su palabra, creo en la política como servicio público y como acción transformadora; soy una mujer que acostumbra a hacer realidad sus sueños y las utopías".

La noche del miércoles 5 de junio, al clausurar los trabajos de la Sesión Permanente del Consejo General, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quienes ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México, entre ellos la Jefatura de Gobierno.